

# 賀美公民館だより

梅雨明けも間近、木々の葉が生い茂る季節となりました。皆様如何お過ごしでしょうか。残念ながら、7月1日から公民館利用再開の予定でしたが、利用延期期間が延びる事になってしまいました。定期利用活動団体様方をはじめ、皆様には大変ご迷惑お掛けします。状況によっては、利用中止期間が短縮、または延期となる場合があります。

暑い日が続きますが、熱中症と「新型コロナウイルス感染症」の判断が難しいようです。



水分補給等シッカリ行い、体調管理には十分配慮して頂きます様、お願い致します。

賀美公民館長 山下 睦己

## ～お知らせ～

公民館主催事業【不思議な科学発見 7/31(金)】、  
8月予開催定【明るい地域づくり推進委員会】は、新型コロナウイルス  
感染拡大防止により、中止とさせていただきます。

ご迷惑お掛け致しますが、ご理解・ご協力を宜しくお願い致します。



### 賀美公民館 消防・通報訓練(前期)

6月19日(金) 賀美公民館駐車場にて定期利用団体の皆様と  
消防・通報訓練(前期)を行いました。

- ① 火災時の通報訓練
- ② 火災時の避難訓練
- ③ 火災消火器の使い方について
- ④ 火災消火器(訓練用)による消火訓練



消防・通報訓練を通して、訓練の大切さを改めて実感することが  
できました。参加して下さった定期利用団体の皆様、本庄防災  
設備の皆様、ありがとうございました。



### 賀美公民館友の会

6月8日(月) 資源回収実施

- ・新聞紙 760 kg
- ・雑誌 300 kg
- ・牛乳パック 10 kg
- ・ダンボール 950 kg



合計 2,020 kg

今回、特別養護老人ホーム青空様が多くのダンボールを寄  
付してくださいました。皆様、たくさんのご協力ありがとうございました。また、随時行っておりますので、引き続き宜しくお願い致します。

いっちゃんだめ

きいろはすぐに

あかしんごう

